
 

Niederschrift  

 

über die öffentliche Sitzung 

des Ortschaftsrats Hauingen  

am Dienstag, 6. Oktober 2015 

im Rathaus Hauingen, Steinenstraße 1 

 

 

 

 

     

Anwesend: Günter Schlecht 

  als Vorsitzender 

 

  

Ortschaftsräte/innen: Bachmann-Ade 

 Böhringer 

 Matje 

 Petersik 

 Turowski 

 Weltin 

 

 

Entschuldigt: Renckly 

 

 

Ferner: Herr Ritzenthaler vom FB SVS 

 

 

Urkundspersonen:  OR Böhringer 

  OR Matje 

 

 

Schriftführung: Frau Asal 

 

 

Beginn: 19.00 Uhr 

 

 

Ende 19.50 Uhr 
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TOP 1 

Informationen über die Sanierung der Brückenstraße, verkehrliche Beeinträchti-

gung, mdl. Bericht 

 

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Ritzenthaler vom FB SVS und erteil im das Wort. 

 

Herr Ritzenthaler erklärt, dass in Kürze, für ca. 50.000,--€ der Fahrbahnbelag der Brücken-

straße erneuert werden soll, es handelt sich um ca. 2000 m². Die Maßnahmen werden in 

der Zeit vom 02.11. bis zum 06.11.2015 eingeplant. Vorgesehen sind Fräs- und Belagsar-

beiten, sowie die Erneuerung von Schacht- und Schiebedeckeln. Die Vorarbeiten werden 

vom 02.11 bis zum 04.11. unter Verkehr erfolgen.  Beim Einbau der Fahrbahndecke muss  

in zwei Bauabschnitten geplant werden. Bauabschnitt 1  zwischen Einmündung von der  

Steinenstraße bis Höhe Einfahrt Hallenparkplatz. Die Einfahrt soll geöffnet bleiben. Einbau 

der Fahrbahndecke am 05.11.2015. Anwohner können die öffentlichen Parkplätze nutzen.  

Der zweite Bauschnitt folgt am 06.11 von der Einfahrt Gartenstraße bis zum Siegmeer. Die 

ca. 600  betroffenen Anwohner werden 10 Tage vor Baubeginn über die geplante Vorge-

hensweise informiert.  

Der FB SVS ist bemüht, die Maßnahmen schnellstmöglich durchzuführen. 

 

OR Weltin möchte wissen, warum die Straße nicht bis an die Wiesenbrücke erneuert wird. 

Kann man den Fahrbahnbelag auch bei schlechtem Wetter verlegen. 

 

Herr Ritzenthaler erklärt, dass der Fahrbanbelag vom Siegmeer bis zur Brücke noch gut 

erhalten ist noch eine Lebensdauer von ca. 6 bis 8 Jahren hat. 

Sollt es  in der ersten November Woche regen müssen die Arbeiten verschoben werden. 

 

OR Böhringer weist darauf hin, dass in der Brückenstraße auch Geschäfte angesiedelt sind 

und möchte wissen ob mit den jeweiligen Eigentümer gesprochen wurde. 

 

Herr Ritzenthaler mit Herrn Thoma Kontakt aufgenommen und die Angelegenheit abge-

klärt. Die  LKW`s die zur Firma Boschert fahren müssen, dürfen während der Bauarbeiten 

die ansonsten für LKW mit mehr als 30 Tonnen gesperrte, Wiesenbrücke befahren. Auch 

mit dem Autohaus P.M. werden noch Gespräche geführt. 

 

 

Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Ritzenthaler für die ausführliche Information und 

für sein kommen. Er hofft, dass die Maßnahmen auch praktisch umgesetzt werden kön-

nen, und das Wetter mitspielt. 
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TOP 2 

Finanzielle Ausstattung der Kameradschaftskassen der Feuerwehrabteilungen 

Lörrach, Brombach, Haagen, Hauingen und der Jugendfeuerwehr 

Vorlage: 094/2015 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende erläutert die Vorlage. 

 

 

 

Dem Beschlussvorschlag 

 

 

 

Für den Zeitraum 2016 bis 2018 erhalten die Feuerwehrabteilungen folgende Zuschüsse 

pro Jahr: 

 

Lörrach   21.600 € 

Brombach   500 € 

Haagen   3.000 € 

Hauingen   150 € 

Jugendfeuerwehr 1.650 € 

 

 

 
 

Die Zuschüsse werden zum 1.7. jeden Jahres ausgezahlt. Die Zuschüsse sind im Jahr 2018 

für die Folgejahre zu überprüfen.  

 

 

 

 

 

 

wird einstimmig zugestimmt. 
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TOP 3 

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse und sonstige Bekanntgaben 

 

Der Vorsitzende gibt Nachstehendes bekannt: 

 

 Frau Eva Petersik ist neue Integrationsbeauftrage im Landkreis Lörrach. 

 Er gratuliert  ihr hierzu herzlich. 

 

 Der Umbau des Betriebsgebäudes und der Lagerhalle im Entenbad 12 B, Flst Nr. 

2965/2 und 2965/1 wurden vom Baurechtsamt genehmigt.  Baugenehmigung 

liegt vor. 

 

 Bauvorbescheid über den Neubau eines Betriebsgebäudes (Lagerhalle) Matten-

straße 1, Flst.Nr. 1087/21, 1118, 115/2 und 1119/1. 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 4 

Allgemeine Anfragen 

 

OR Bachmann – Ade möchte darüber informieren, dass es bei Starkregen , an mehreren 

Stellen, in die Halle regnet. Betroffen ist der Halleneingangsbereich (direkt hinter dem 

Foyer) die gegenüberliegende Seite, bei  Notausgang, so wie in der Küche. Sie möchte 

darum bitten, das Dach schnellstmöglich zu reparieren, da der neu versiegelte Fußboden 

beschädigt werden könnte. Evtl. kann es auch zu gefährlichen Situationen durch Nässe in 

Verbindung mit  Stromleitungen kommen. 

 

OR Weltin  bittet dringen um wiederholte Überprüfung des Anwesens in der Unterdorf-

straße 17. Die Sicherheit rund um das Haus von vor allem auf dem Gehweg ist nicht mehr 

gegeben. Es liegen lose Bretter und lose Steine am Gehweg. Die Büsche wachsen weit 

über das Grundstück hinaus. Der Eigentümer sollte dringend durch die Stadt Lörrach an-

geschrieben werden. 

 

OR Petersik ist verärgert über die Baufahrzeuge am Neubau in der Steinenstraße 50, Hö-

he Einfahrt Hägelbergstraße. Hier müssen alle Fußgänger seit Wochen auf die Steinen-

straße, da ein geordnetes Be- und Entladen dort nicht gegeben ist. Sie möchte dringend 

darum bitten, dass der GVD dies unterbindet und keine Gefahr mehr von dieser Baustelle 

ausgehen kann. 
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TOP 5 

Fragestunde der Bürger 

 

Keine Bürgerfragen. 

 

 

 

TOP 6 

Offenlegungen 

 

 

TOP 6.1 

Niederschrift über die Sitzung des Ortschaftsrates Hauingen am Dienstag, 15. Sep-

tember 2015 

 

 

 

 

  

 

Z u r   B e u r k u n d u n g 

 

 

 

 

Der Vorsitzende: 

 

 

 

 

 

 

 

Urkundspersonen:      Schriftführung: 
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